

# Los supuestos amigos de Mario

Copyright © 2013  
By Susana Lizbeth Arroyo Vallarta



Era de noche cuando Mario se quedó solo en su casa él estaba muy aburrido y no sabía qué hacer para divertirse fue a la biblioteca de su casa y miró los libros que ahí había.



Cuando se puso a ver un libro que le llamaba la atención el libro hablaba de los buenos amigos él se quedó entretenido con ese libro pero no fue suficiente el seguía a aburrido.



Siguió con ese libro y se puso a jugar ajedrez él solo y se dio cuenta que no es lo mismo jugar solo que con sus amigos entonces decidió irse.



Mario tomo la decisión de irse de su casa para ir con sus amigos a jugar cartas, ya era de noche y él pensó que cuando llegara su esposa se iba a preocupar, pero no le importó y se fue.



Él llegó a donde estaban sus amigos y los encontró jugando ajedrez así que llegó y se sentó a jugar con ellos. Sus amigos estaban molestos porque había ido con ellos y al parecer sus amigos no querían que estuviera ahí.



Al parecer Mario no tenía verdaderos amigos como él lo pensaba porque solo lo emborracharon para sacarle el dinero y así poderse deshacer de él. Mario quedo bien borracho y perdió todo su dinero y sus amigos se fueron dejándolo solo en el bar.



Le dieron una golpiza y cuando recuperó el conocimiento regresó a su casa muy lastimado por la golpiza, tanto que no podía caminar, se dio cuenta que a los que él consideraba sus amigos no eran más que ladrones.



Llego a casa con su esposa y ella le pregunto: – ¿En dónde estabas y por qué vienes tan golpeado?- él no supo que contestarle y se quedó muy triste porque se dio cuenta de que ellos no eran sus amigos.



Él se fue a la cama a ver si podía dormir y su esposa estuvo con él toda la noche, pero él estaba triste porque de la noche a la mañana había perdido a sus supuestos amigos.



Él decidió vengarse de ellos y su esposa no estaba de acuerdo con sus actos pero a él no le importo su opinión y se fue.



Él le grito a su esposa por haberse metido con sus planes y la hizo llorar mucho, después de un rato se quedó pensando y muy triste por su actitud con su esposa así que le pidió perdón por ofenderla y hacer la llorar.



Le pidió perdón y le dio un beso para que ella lo perdonara y ambos vivieron felices por siempre, él busco nuevos amigos y supo cómo diferenciar a los buenos amigos.